

PIRINEO > COOPERACIÓN TRANSFRONTERIZA

Soro califica de «muy positivo» el balance de Espacio Portalet

El fomento del turismo en la zona recibirá 270.000 euros

|| EL PERIÓDICO | HUESCA

El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, aseguró ayer en el municipio oscense de Alquézar que el balance anual de la actividad del Espacio Portalet es «muy

Soro presidió la XI Asamblea de la Agrupación Europea de Cooperación Territorial (AECT) Espacio Portalet en la que se hizo un balance de la actividad de todo el año y se puso en valor el crecimiento de actividades desarrolladas en este espacio.

De esta forma, hasta 66 actividades deportivas, culturales, de cooperación y accesibilidad, entre otras, se han llevado a cabo en el presente curso, además de la función continua como oficina turística y para la residencia de artistas.

«Este balance es muy positivo



▶▶ José Luis Soro, ayer, presidiendo la asamblea de Espacio Portalet.

porque refleja una de las partes más interesantes de este espacio transfronterizo, y es que se entiende, más allá de lo que significa la vialidad invernal, el trabajo conjunto para el desarrollo de Aragón y el departamento francés de Pirineos Atlánticos», explicó Soro.

Uno de los proyectos más interesantes, que cuenta con finan-

ciación de fondos Feder dentro del programa Poctefa, es el proyecto Inturpyr. Esta iniciativa supone la puesta en marcha de actividades orientadas a crear un gran destino turístico en los Pirineos, impulsado por siete socios con la AECT Espacio Portalet como responsable, y en el que se invertirán más de 270.000 euros en el año 2017. **≡**